



AUSCO



www.auscoinc.com



Vannes, bouchons, clapets anti retour, vannes spécifiques

Depuis 1957, **AUSCO** est un leader dans le développement de la fabrication de vannes de précision.

Vannes, clapets anti-retour, électrovannes, manifolds pour l'industrie aéronautique civile et militaire.

AUSCO réalise des solutions adaptées à chaque application, fiables et de haute qualité pour tous types de fluides jusqu'à 700 bars et 230C°.

AUSCO a développé une gamme standard de bouchons et d'inserts avec clapets anti-retour satisfaisant la plupart des applications.

Notre expertise technique, nos procédés de fabrication très rigoureux et notre qualité irréprochable, sont les clés qui nous permettent d'optimiser les performances de votre système.

Check valves, plugs, relief valves, specialty valves

Since 1957, **AUSCO** has been a leading supplier of precision fluid control valves and systems to the aerospace and defense industries.

AUSCO provides its customers with the most suitable and reliable custom products for any applications up to 10 000 psi and 450° F, and in all kinds of media.

AUSCO has developed a standard range of plugs and inserts with non-return valves suitable for most applications.

From concept to production, we offer a dedicated and experienced team to optimize your system.





AUSCO



www.auscoinc.com



Produits standards
Standards products

